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Ementa: Atualização e Detalhamento 
do Programa Reconecta no Município 
de Valinhos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando a importância do Programa Reconecta para a 

sustentabilidade ambiental e a melhoria da qualidade de vida no município de 

Valinhos;

Considerando que a resposta ao Requerimento nº 1135/2024 trouxe 

avanços e lacunas que demandam novos esclarecimentos;

Considerando a necessidade de fiscalização e transparência no 

cumprimento das metas e ações previstas pelo programa;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:

1- Sobre a execução do pilar Arborização Urbana: a) Qual é o prazo 
previsto para a conclusão das correções no processo licitatório para 
contratação do inventário arbóreo georreferenciado? b) Há estimativa 
de quando o manual de arborização urbana será disponibilizado à 
população? Em caso afirmativo, quais são os próximos passos para 
sua finalização?
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2- Em relação ao pilar Parques Lineares: a) Qual é a previsão de início 
dos trâmites administrativos para reconhecimento oficial da área da 
Rua Silvestre Chiari como Parque Linear? Há cronograma 
estabelecido? b) Sobre as áreas verdes em frente aos Residenciais 
Alvorada I e II, quais são os prazos previstos para as etapas de 
supressão de leucenas e plantio de espécies nativas? Quais medidas 
estão sendo tomadas para viabilizar a recuperação ambiental dessas 
áreas?

3- Quanto ao pilar Corredores Ecológicos: a) Existem novas áreas 
mapeadas para implantação de corredores ecológicos desde a 
nomeação do novo gestor técnico? Favor encaminhar documentos 
atualizados, se houver. b) Há previsão para realização de novos 
estudos ou ações integradas com o Plano Diretor de Recomposição 
Florestal? Em caso afirmativo, quais serão as próximas etapas?

4- Referente ao pilar Fauna Silvestre: a) Qual é o status atualizado da 
passagem suspensa de fauna no Condomínio Green Golf Club? Já 
houve vistoria ou ações de cumprimento do termo de compromisso? b) 
No caso do Condomínio Cisalpina Park, o termo de compromisso foi 
assinado? Há previsão para a implantação da passagem de fauna ou 
outras contrapartidas ambientais?

5- Sobre a capacidade técnica e recursos humanos: a) Quais são os 
cursos, workshops ou capacitações previstas para os servidores do 
Departamento de Meio Ambiente em 2025? b) Existe planejamento 
para ampliação da equipe técnica visando atender às demandas do 
Programa Reconecta?

6- Em relação ao orçamento e execução do programa: a) Já foram 
realizadas ações para alocação de recursos adicionais por meio de 
emendas parlamentares, parcerias público-privadas ou outros 
instrumentos? Em caso afirmativo, quais foram os resultados até o 
momento? b) Quais são as previsões orçamentárias para execução do 
Programa Reconecta no presente exercício?

Valinhos, 17 de janeiro de 2025.
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